## Übungstag 2012

Zur Vorbereitung für den Kreiswettbewerb fand am 17. März 2012 wieder ein Übungstag des Jugendrotkreuz im Kreisverband Bad Dürkheim statt.

Es waren vier Gruppen anwesend, die sich vorbereiten wollten. Es wurden die wichtigsten Themen behandelt und Aufgaben dazu gestellt, natürlich gab es auch Erste Hilfe Aufgaben und eine Übung zu Verbänden.

Die Probe für den Ernstfall ist für die Kinder sehr wichtig, dann erst auf einem Wettbewerb oder einem Übungstag sind die Notfalldarsteller richtig geschminkt. Außerdem können mit einem Übungstag Defizite festgestellt werden und in den anschließenden Gruppenstunden behoben werden.

Danke an die Helfer und die Kreisjugendleitung, dass sie den Gruppen diese Möglichkeit zum Üben geben und dafür ihre Zeit opfern.